

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 23 DE AGOSTO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.566 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,80 euros



Cécile McLorin, una joven dama del jazz

Una gran promesa con 24 años y solo dos de carrera musical Babelia



La Liga arranca con la mayor inversión en fichajes de los últimos siete cursos

Barça, Madrid y Atlético lideran un gasto de más de 450 millones, el doble de cuando comenzó la crisis económica

Mas logra por la mínima un aval jurídico a la consulta soberanista

El órgano consultivo de Cataluña vota 5-4 a favor de que se tramite la ley ideada para permitir la celebración del referéndum

El Gobierno catalán expresó ayer su absoluta disposición a convocar la consulta soberanista el 9 de noviembre después de que el Consejo de Garantías Estatutarias emitiera un informe con el que avala la Ley de Consultas que sirve en teoría para adecuar el referéndum de independencia al Estatuto de Cataluña y a la Constitución. Ese

órgano consultivo se encarga de validar o no los proyectos de ley del Parlamento catalán, v en este caso emitió un dictamen muy ajustado, con cinco votos a favor y cuatro en contra. Esa fuerte división es insólita en un dictamen de este tipo. El Constitucional se pronunciará sobre la Ley de Consultas si PÁGINAS 8 Y 9 es recurrida.



Hamás asesina a 18 palestinos a los que acusa de colaborar con Israel

A plena luz del día, en una de las plazas más transitadas de Gaza, un grupo de encapucha-

siete palestinos acusados de colaborar con Israel. Otros 11 cuerpos fueron abandonados dos del grupo islamista Hamás fusiló ayer a frente a una comisaría después de ser tam-

bién asesinados por la misma milicia que controla la Franja, considerada terrorista por EE UU v la UE. PÁGINA 7

financien la cultura se desgravarán el 40%

J. S. GONZÁLEZ, Madrid

El Gobierno ultima la Ley de Mecenazgo, un proyecto que pretende elevar las donaciones privadas para actividades culturales que no sean comerciales y para las entidades sin ánimo de lucro a cambio de aumentar los incentivos fiscales. La propuesta que maneja el Ministerio de

Hacienda prevé que las compañías que hagan donativos a estas actividades podrán deducirse hasta el 40% de lo aportado en el impuesto de sociedades. Los particulares también podrán beneficiarse con una desgravación del 75% para los primeros 150 euros donados y de hasta el 30% para el resto de PÁGINA 17 aportaciones.

idealista.com

el portal inmobiliario líder

El Pentágono asegura que el Estado Islámico es la peor amenaza desde el 11-S

El pago de rescates divide a Washington y a sus aliados europeos

MARC BASSETS, Washington

Tras la muerte de Osama Bin Laden en 2011, Barack Obama celebró que Al Qaeda estuviese "camino de la derrota". Una escisión de ese grupo, el Estado Islámico, supone ya una amenaza con un potencial devastador tan grande como el de los ataques contra Washington v Nueva York de 2001, según estimaciones del Pentágono. Una de sus prácticas es la de los secuestros, por los que suele pedir unos rescates que dividen a Washington y sus aliados. PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 22

La OTAN culpa al Ejército ruso de utilizar su artillería dentro de Ucrania

El secretario general de la OTAN, Anders Fogh Rasmussen, dijo ayer que "desde mediados de agosto" Rusia está transfiriendo grandes cantidades de armas, tanques, artillería y vehículos blindados a las milicias prorrusas que combaten al Ejército de Ucrania en el este del país. Ese armamento, dijo, está siendo empleado contra los militares ucranios.

Los niños sin papeles en EE UU cuentan el drama de su deportación en solitario

VICENTE JIMÉNEZ, **Nueva York**

Más de 60.000 menores han llegado solos a EE UU desde Centroamérica en un año. Muchos han iniciado ya el procedimiento de expulsión acelerada decretado por Barack Obama. Como ha podido comprobar EL PAÍS, la mayoría de los chicos acude a los juicios sin abogado. PÁGINAS 4 Y 5